

Rodrigo Azócar Hidalgo



Ingeniero civil industrial de la Universidad de Chile. Cuenta con una amplia experiencia pública y privada. Entre 1997 y 2006 asumió la gerencia general de Metro. Posteriormente, fue gerente general de ENAP entre 2009 y 2011.

Ha sido presidente del directorio de Metro y miembro de los directorios de SEP, Empremar, COTRISA, Empresa Minera Punta Grande, Empresa Minera Caleta El Cobre, Instituto Nacional de Normalización, Banestado Leasing, Bandesarrollo Administradora General de Fondos, Prolesur y Aguas Andinas, entre otros.